



SACKit®

NORDIC BENCH
TERRA | BEECH

MAINTENANCE GUIDE | VEDLIGEHODELSESGUIDE | WARTUNGSLEITFADEN



CONTENT



INTRODUCTION.....	2
MATERIALS.	3
MAINTENANCE.....	3



INTRO.	4
MATERIALER ..	5
VEDLIGEHOLDELSE	5



EINLEITUNG.....	6
MATERIALIEN	7
PFLEGE	7



INTRODUCTION

Thank you for choosing SACKit Nordic Bench. We kindly ask you to read this manual thoroughly, since its contents can have a big impact on your product's condition over time. In this manual, we will guide you through how can best possibly look after your SACKit product so you can enjoy it for many years to come. If you experience issues or have any questions, please don't hesitate to contact our customer service at info@sackit.dk. We sincerely hope that you'll enjoy your new SACKit Nordic Bench.

MATERIALS

The Terra leather is tanned without the use of chrome and has a classic and timeless look that remains the same over time. This leather type has an extremely durable surface that is soft and has a natural grain that highlights and emphasizes the naturalness and uniqueness of the leather.

The frame is made from solid beech wood and treated with black lacquer. Since the frame is made from natural materials, each frame is unique. They will naturally vary in color and texture. Knots can occur as a natural part of the tree.

MAINTENANCE

Cleaning: When cleaning the frame, wipe it with a damp cloth, potentially with a bit of mild detergent. Please avoid exposing the wood to large amounts of water or chemical detergents since this can damage the wood. We recommend cleaning the leather with a vacuum cleaner or soft brush. It's very important to never use chemicals or detergents on the leather since this will damage the leather.

Treatment: Neither the wood nor leather requires any kind of treatment.



INTRO

Tak fordi du valgte SACKit Nordic Bench. Vi beder dig læse denne manual grundigt, da dette har væsentlig betydning for produktets stand gennem årene. I denne manual vil vi vejlede dig til at passe bedst muligt på dit SACKit produkt, så du kan få glæde af det mange år frem. Manualen gennemgår produktets materialer, vedligeholdelse og opbevaring. Hvis du oplever problemer eller har spørgsmål, kan du kontakte vores kundeservice på info@sackit.dk. Vi håber, du får stor glæde af din nye SACKit Nordic Bench.

MATERIALER

Terra-læderet er garvet uden brug af krom og har et klassisk og tidløst udseende, som bevarer samme udtryk over tid. Denne lædertype har en enormt slidstærk overflade, som er blød og har en naturlig narv, der tydeliggør og understreger det naturlige og unikke i læderet. Denne lædertype er modstandsdygtig og nem at vedligeholde.

Stellet består af massivt bøgetræ behandlet med sort lak. Da stellet er fremstillet i et naturmateriale, vil hver enkelt stel være unikt. De vil naturligt variere i farve og træstruktur. Der kan forekomme

VEDLIGEHOLDELSE

Rengøring: Stellet rengøres let med en fugtig klud, eventuelt tilsat lidt opvaskemiddel. Vær opmærksom på ikke at udsætte træet for store mængder vand eller kemikalieholdige rengøringsmidler, da det kan tage skade af dette. Læderet skal ligeledes rengøres med en fugtig klud. Det er vigtigt, at man ikke bruger rengøringsmidler, da dette skader læderet.

Behandling: Hverken træ eller læder kræver nogen form for løbende behandling.



EINLEITUNG

Willkommen in der Welt von SACKit und danke, dass Sie sich für eins unserer hochwertigen Produkte entschieden haben. Wir bitten Sie die nächsten Seiten aufmerksam zu lesen. In dieser Anleitung zeigen wir ihnen, wie Sie ihr SACKit-Produkt am besten pflegen, um daran lange Freude zu haben. Zögern Sie bitte nicht bei Fragen oder Problemen unseren Kundenservice unter info@sackit.dk zu kontaktieren. Wir wünschen Ihnen viel Spaß und Freude mit unseren Produkten.

MATERIALIEN

Das Terra-Leder ist chromfrei gegerbt und hat ein klassisches und zeitloses Aussehen, das auch im Laufe der Zeit erhalten bleibt. Dieser Ledertyp hat eine extrem strapazierfähige Oberfläche, die weich ist und eine natürliche Narbung aufweist, die den natürlichen und einzigartigen Charakter des Leders unterstreicht und hervorhebt. Diese Lederart ist widerstandsfähig und pflegeleicht.

Das Rahmengestell ist aus massivem Buchenholz gefertigt und schwarz lackiert. Da der Rahmen aus natürlichen Materialien gefertigt wird, ist jede Bank ein Unikat. Jede Bank variiert von Natur aus in Farbe und Maserung. Es können Äste auftreten, was ein natürlicher Teil des Holzes ist.

PFLEGE

Reinigung: Wenn Sie den Rahmen reinigen, wischen Sie ihn am besten mit einem feuchten Tuch ab, eventuell mit etwas mildem Reinigungsmittel. Bitte vermeiden Sie den Kontakt des Holzes mit großen Mengen an Wasser oder chemischen Reinigungsmitteln, da dies das Holz beschädigen kann. Wir empfehlen, das Leder mit einem Staubsauger oder einer weichen Bürste zu reinigen. Es ist sehr wichtig, dass Sie niemals Chemikalien oder Reinigungsmittel auf dem Leder verwenden, da dies das Leder beschädigen kann.

Oberflächenbehandlung: Weder die Holzoberfläche noch das Leder benötigen eine Oberflächenbehandlung.

SACK it[®]

DARE YOURSELF

sackit.dk | info@sackit.dk